

Un homme perdu en mer affirme avoir été sauvé par des sirènes



En 2019, un homme avait été secouru après avoir passé deux semaines seul en mer à la suite d'un naufrage. Ce pêcheur avait disparu au large des côtes de la Floride.

Les garde-côtes des États-Unis avaient miraculeusement réussi à retrouver Alvin McCallister sur un îlot rocheux à environ 200 miles du rivage. L'homme avait réussi à survivre en se nourrissant d'hérissons, de mouettes et de moules.

Il souffrait d'une légère déshydratation mais était globalement en bonne santé. Selon les médecins qui s'occupaient de lui à l'hôpital de Saint-Jean-Baptiste, il avait également des hallucinations.

Il avait dévoilé à son frère qu'il n'avait pas été réellement seul pendant tout ce temps. Il lui avait avoué qu'il devait sa survie aux ! Celles-ci l'avaient nourri et avaient même eu des relations sexuelles avec lui.

Les médecins ont aussi découvert des blessures au niveau de ses organes génitaux et de son anus. Bien que ces blessures puissent être le résultat de ses prétendues relations sexuelles avec des créatures mi-femmes mi-poissons, le personnel hospitalier pense qu'il s'est infligé cela tout seul.

Selon certains récits, les sirènes seraient des êtres démoniaques. Le livre d'Hénoch, un récit apocryphe, les anges déchus qui se sont rebellés contre Dieu ont fait l'amour aux filles de la Terre. De ces unions seraient nées les fameuses sirènes.

Sources

- anomalien.com